

peut, au moins, et en tout temps, adorer plus simplement par le colloque, le regard, la contemplation active, la méditation de Jésus, de ses mystères, de ses vertus, etc.

Après l'autel et la communion, le prêtre n'est jamais plus grand qu'à l'adoration au pied du Tabernacle, continuant, là, dans la prière et la contemplation, sa messe du matin, s'identifiant avec Jésus-Christ dans le va-et-vient d'un échange continu d'amour et de don ! — C'est Jésus se prodiguant à celui qu'il aime le plus ici-bas, son prêtre, et s'immolant de nouveau sur l'autel de son cœur ; c'est le prêtre se plongeant dans l'océan d'amour où il a été formé, dans cet abîme de l'infini d'où il est sorti.

O Prêtre, la terre te doit le ciel, mais à ton tour tu le dois à la terre. Tu n'as été fait si grand que parce qu'il y avait des âmes à sauver et que tu devais les nourrir de Dieu. Si l'Eucharistie quittait la terre, tu devrais t'envoler avec Elle. Tu ne restes ici-bas que parce que Jésus est là ! Oh ! comprends ta sublime mission au pied des saints autels, toi, l'ange du sanctuaire, le compagnon du divin Prisonnier qui t'a fait *son ami* ; garde-nous notre ciel ; sois le gardien vigilant, le compagnon assidu, l'ami dévoué, la lumière qui brille à la porte de notre paradis, l'adorateur passionné de ce *Pain de vie* descendu des cieux, et que tu as reçu en mission de nous donner et de rapporter au séjour de la gloire et de l'amour sans fin.

## Les Modèles du Prêtre-Adorateur

### LE GÜRE D'ARS

(suite)

#### VI

Dirons-nous son zèle pour la communion et surtout pour la communion fréquente ? A l'exemple des Saints et d'accord avec la tradition catholique, il croyait que l'Eucharistie est le pain de chaque jour, qu'elle est aussi nécessaire à l'âme que l'est au corps le pain matériel, et, par tout ce qu'il avait lui-même vu et éprouvé, " il était convaincu que la sainte communion est le fondement de la vie chrétienne, le secret de toutes les merveilles de foi, d'abnégation et de dévouement